

VENTANA AL MUNDO

- Día 25 de Enero.—Los estudiantes madrileños celebran una imponente manifestación contra Inglaterra, reclamando para España el Peñón de Gibraltar.
- Día 28.—Huelga comunista en Francia.
- Día 30.—Molotov, rechaza el plan de unificación de Alemania.
- Día 2 de Febrero.—No hay posibilidad de acuerdo en la Conferencia de Berlín.
- Día 3.—Molotov propone un referendum en todo el territorio de Alemania.
- Día 6.—Inglaterra se disculpa por la política de acercamiento a los países comunistas.
- Día 8.—Llega a Madrid el Gran Visir del gobierno Jalifiano, presidiendo la Comisión de notables marroquíes, que expresara al Jefe del Estado el cariño y la adhesión de aquel pueblo.
Huelgas de «trabajo lento» y manifestaciones anticomunistas en la Alemania Oriental. Los rusos han requisado todas las armas de caza.
- Día 11.—Una delegación parlamentaria francesa pide «nuevo trato» a Marruecos, ya que reconocen que los métodos policíacos que se emplean ahondan las diferencias.
- Día 12.—Schuman da cuenta a la Asamblea del discurso del Caudillo a los notables marroquíes. El Gobierno francés, llama a su Embajador en Madrid.
- Día 15.—La capital de Laos, cercada por los comunistas. Paracaidistas franceses, han sido lanzados en la retaguardia roja.
- Día 17.—Los alemanes de las dos zonas, se manifiestan en Berlín. Cuarenta mil habitantes del sector occidental, protestan del fracaso de la conferencia de «los cuatro».
- Día 18.—El oro robado del Banco de España, sirvió para cubrir las pérdidas de la prensa roja francesa.
Un testimonio sensacional en el proceso de «L' Humanité» contra «L' Aurore».
- Día 20.—Reacción antisoviética en Austria. Veinte mil manifestantes desfilaron por las calles de Viena, en señal de protesta por la actitud rusa en Berlín.
- Día 22.—Los «tres» occidentales, proponen la suavización del control de Alemania. Han sugerido a Rusia que se facilite el movimiento de personas y mercancías entre las dos zonas.
- Día 23.—Francia pone condiciones para la ratificación del ejército europeo. Arreglo del pleito del Sarre.
Una noticia fechada en Madrid, dice lo siguiente:

«Le Monde», dedica al tema de Gibraltar un artículo firmado por Máximo Ferriere, en el que se retrata la historia del Peñón, y se dicen cosas como estas: «Es sorprendente comprobar que los propios ingleses propusieron cinco veces en cincuenta años a los españoles devolverles Gibraltar. Claro que no era por grandeza de alma, sino que pedían como contrapartida una alianza anglo-española contra Francia. Cinco veces los españoles respondieron dignamente que no aceptaban más que una restitución sin condiciones».

COMENTARIO. (Del artículo de «Arriba». Siempre Gibraltar.)

...«Nadie podrá negar los hechos, que por hirientes en la carne española, siempre estarán vivos, de cómo adquirió Inglaterra la tal colonia, el vergonzoso tratado que la formalizó y el tesón, digno de mejor causa, con que la conservó frente a los sitios y a las gestiones españolas para rescatarla. En lo que sí hay una honda diferencia entre el juicio español y el británico, es en la interpretación de las razones morales en que se apoyaron aquellos hechos. La ocupación de Gibraltar no tué, y es hora de que la conozcan los ingleses, la consecuencia de una guerra de Inglaterra contra España, sino un episodio de la Guerra Civil que sobre suelo español promovieron Inglaterra y Francia con motivo de la sucesión al Trono de España, en la que Francia patrocinaba un príncipe francés, Felipe de Anjou, e Inglaterra al Archiduque Carlos, a nombre del cual se tomó Gibraltar por las tropas aliadas, al mando del Príncipe de Hesse, y al que se rindieron los 90 hombres que, a las órdenes del General Salinas, habían extremado la resistencia.



UNIDAD

Órgano de la Lugartenencia Comarcal de la Guardia de Franco

Administración: Santo Domingo, 1.—Teléfono, 186

IMPRESOS

Lugarteniente Comarcal Santo Domingo

Jefatura de F.F.T. de la Guardia de Franco

Quinto de la Guardia de Franco

Imp. Castellanos-Alcázar



11-3-54 (Ciudad Real)